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交银施罗德：移动互联网主题中长期看来前景宏大

深成指周K线图

市场成交量开始萎缩是件好事
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人民银行将认真履行职责，认真落实
中央提出的实现新疆跨越式发展和长治
久安的战略决策，支持新疆加快发展、改
善民生、促进团结、维护稳定。

——6 月 1 日，中国人民银行党委书
记、行长周小川在乌鲁木齐与新疆维吾尔
自治区领导会谈时说

为了保持鼓励软件产业发展政策的
稳定，工信部正在研究并已拿出政策草案
向国务院汇报，要推动进一步鼓励软件产
业发展政策的出台。

——在6月2日举办的2010第十四届
中国国际软件博览会上，工业和信息化部
部长李毅中表示

由国家发改委牵头制定的生物产业
发展“十二五”规划将于6月上报国务院。

——全国政协人口资源环境委员会
副主任江泽慧6月2日向中国证券报记者
透露

正研究将中关村园区的代办试点扩
展到全国。

——6月3日，在“中关村代办挂牌企
业网上集体业绩路演暨投资者互动平台
开通仪式”上，证监会市场部副主任霍达
表示

要完善农业生物育种产业发展的多
元化融资渠道，完善生物育种产业的投融
资渠道，形成多元化、多渠道、市场化的投
入体系，引导社会资金投向生物产业。

——农业部科教司副司长石燕泉 6
月 2 日在中国生物科技与产业发展论坛
上表示

从下半年来看，我想下半年不会再出
现上半年这么大幅度的下跌。2010年中
国市场指数变动幅度是2400点～4100
点，当然现在已经快到我们的底线了，但
是离上线还很远。下半年不要太悲观。

——中国人民大学金融与证券研究
所所长、著名经济学家吴晓求5月31日与
网友在线交流时说

中国住房市场的问题实际上比西方
金融危机之前美国、英国住房市场的问题
根本得多，也大得多。

——清华大学教授、中国央行货币政
策委员会委员李稻葵表示

对于房产税的开征，重庆已作好了相
关准备，在等待中央批复方案。

——重庆市财政局局长刘伟接受记
者采访时表示

开盘开盘2647.872647.87 最高最高2665.392665.39
最低最低2521.062521.06 收盘收盘2553.592553.59
成交总金额成交总金额3804.183804.18亿元亿元

开盘开盘10455.3410455.34 最高最高10553.2410553.24
最低最低9950.539950.53 收盘收盘10187.2010187.20
成交总金额成交总金额3329.053329.05 亿元亿元

本报讯 随着全球 3G网络和无线城市
的日趋成熟，移动互联网产业正在以更积极
的态度推进产业链的健康发展。交银施罗德
基金管理有限公司高级研究员龚浩向记者介
绍，所谓移动互联网，顾名思义就是移动通讯
和互联网的结合，通俗地说，就是用手机来上
网。也就是大家目前非常熟悉的 3G技术运
用后出现的新产业。

龚浩表示，目前来看，“移动物联网”这一
巨大的主题已经在国内A股市场有所反映，

比如“物联网”、“手机支付”等，相关产业链上
的公司在A股和港股市场上也都开始有较强
势的表现，未来还会有更多的公司有所涉
足。而交银施罗德日前新发的交银施罗德主
题优选灵活配置混合型证券投资基金，也或
将适时关注“移动互联网”这一主题中的投资
机会。

谈及布局移动互联网的策略，龚浩则表
示，从行业发展脉络上把握移动互联网主题
在不同时期、不同行业的投资机会至关重

要。比如在去年3G的最初阶段，光纤光缆公
司是投资的热门，当光纤集中铺设完后，该产
业需求就会逐步下降，热点会转移到为这些
设施提供服务、保持信号的服务类企业。再
往后是为互联网行业“基础功能”提供服务的
企业，比如电子支付的相关设备制造商、软件
的开发商、芯片的设计商等。“总之，这需要根
据行业的发展来不断调整策略，把握机会。”
龚浩说。

证时

建议投资者继续保持轻仓
操作上，我们认为短期内股指还是以震荡为主，建议投资者继续保持轻仓，轻大盘重

个股。建议关注具有良好前景的新能源汽车及其上下游产品等相关概念个股及受益于政
策的科技、生物医药、家电类个股。

个股机会依然会层出不穷
从上证指数日K线KDJ技术指标来看，后市大盘还需要调整，直到该指标显示超卖才

有可能止跌，但跌幅预计不会超过前期低点2481点。大盘虽然不稳，但个股机会依然会
层出不穷，主要集中在国家政策支持的中小盘个股身上。新疆板块已经调整了一周，许多
个股日K线KDJ技术指标已经显示超卖，下周有望转势走强。

6月份大盘即将完成筑底
周五大盘的成交量再度萎缩至较长时间以来的地量水平。历史上确有地量地价的事

例，如2010年的2月份、2009年的9月份都是相似的地量水平，而当时大盘都是积弱已久后
出现筑底，而后步入升势。所以，6月份大盘即将完成筑底。

短线已进入底部区域
目前市场估值已经较为合理，趋势已经从单边下跌变成横盘整理，短线已进入底部

区域，但筑底需要时间。展望下周，在农业银行发行前，预计市场以震荡整理为主，今年
国家重点是调结构，经济转型，政策对不同行业影响不同，未来不同行业成长性有较大
差异，可关注政策支持的品种，如新兴产业和消费升级。

市场心态渐趋平稳
从技术上来看，昨日股指小幅低开后，回升收阳，沪市量能创出自去年1月21日以来

的地量水平，市场心态渐趋平稳，周末如无重大利空，后市或有走强可能。

短期大幅杀跌可能性不大
从消息面来看，包括农行 IPO在内的银行股的大规模融资仍对市场构成沉重压力，在

很大程度上影响投资者的信心，这导致大盘量能逐步萎缩。不过地量见地价，从新基金大
举建仓到保险公司和央企入市，无不反映出目前市场的估值为机构所认可，大盘短期大幅
杀跌可能性不大，后市有望反弹。投资者在操作上还是应该重点关注以动力电池、新材
料、智能电网、物联网为代表的战略性新兴产业。
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